
参加工作会议的发言(精选7篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？下
面是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看
看吧。

参加工作会议的发言篇一

今天我可高兴啦！你知道为什么吗？哈哈！因为今天晚上我
和爸爸要去世茂酒店参加堂叔的婚礼。

终于到了世茂酒店，一进十二楼，我就被眼前的一副温馨的
画面给吸引了：一面粉红色的墙上，挂着新郎和新娘拍的婚
纱照，美丽极了！瞧啊！新郎是那么的英俊潇洒、面若秋月、
仪表不凡，真是人中龙凤。而新娘则是那么的冰清玉洁、艳
若桃李、风清万种，如同仙子下凡。

欣赏完墙上的照片后，我们就堂而皇之的走进了迎接男女朋
友的房间，并找了一个位置大大方方地坐了下来。

参加工作会议的发言篇二

老师们和同学们盼望已久的春游活动在孩子们的欢笑声中落
下了帷幕。阳光灿烂，春风轻拂，孩子们玩得高兴开心，我
们的活动组织、实施均很成功。

一、计划到位，组织有序

1、提前成立活动领导小组，明确分工落实责任，确保活动期
间师生的人身安全。由校长、副校长、政教处层层协调指挥，
各班班主任及配备教师管理学生安全工作。



2、制定了详细的活动方案，包括活动目的和成果预设、时间、
地点、职责分工，做到有备无患。并组织教师提前学习，对
活动的宗旨、流程以及在参观过程中将要遇到的安全、路线
等一系列问题均要做出较详细的通报。

活动前全体老师召开专题会议。活动当天，老师和学生严格
按照会议要求，做到人员责任制，自始至终，未出现任何人
员走失、人员受伤现象。

3、本次活动共有师生730余人参加。在活动中，领导，老师
均以学生为中心，带领学生，和学生一起参观、游戏，时刻
关注学生，能正确引导学生。整个活动井然有序，体现了安
全出行、文明的主题。

二、安全和文明礼仪到位

1、在途中老师们强调各项安全注意事项。要求同学们不疯打，
不追逐，不私自离队。学生们听从教师安排，队列整齐，不
大声喧哗，做文明的中学生。当进入仙姑山玩耍时，听从老
师及工作人员安排、指挥，安静、有序地进行玩耍。

2、在安全教育的同时，也树立了良好的凤咀中学学生形象，
所有学生穿着整齐的校服，排着整齐的队伍;使用文明用语;
非常有礼貌。在整个活动中，同学们团结合作，互帮互助，
文明谦让，遵守社会公德，受到老师和工作人员的广泛赞扬。

三、引导到位，促进预期目标

学校提倡“一项活动，多项成果。”因此，我们在计划时也
考虑到除了参观，一定要留下可见的成果。通过这次参观，
同学们开阔了眼界，学到了很多在校园里和书本上学不到的
东西，上交的作文和感受非常有创意，促进了我们的目标达
成。



本次活动能够比较圆满的成功，离不开每一位老师的奉献和
努力。

参加工作会议的发言篇三

今天我早早来到学校，因为今天我们组要值日。

来到班级，我把书包放好就开始干活了。我先跑到小房间拿
上扫把，跑下楼去。一到卫生包干区，我立刻“傻眼”了，
我们的包干区居然被一年级三班的某个同学用粉笔乱涂乱画
了一番，写着几个大字：“东东山小学一(3)”和“一三班某
人写”。唉，我心想：“一年级的小同学才会写几个子就跑
出来乱写，小小年纪就不遵守纪律，大了如何管教好呢?“不
管怎样，打扫必须做完，于是我一个人扫了起来。没过一会，
范思雨同学就来了，我们一起决定去找许鹤珑同学帮忙解决。
许鹤珑同学知道后立刻把包干区被人乱写乱画的事情报告给
了老师，老师听后，决定去一年级追查到底是谁干的。

参加工作会议的发言篇四

首先，非常感激有关领导给了我这次宝贵的学习机会，感激
学生处领导的细心关注，给了我这一个重要的交流平台，希
望以后能多参加这样的学习和交流，我一定会努力学习和吸
取好的理论和经验，对学校相关方面的工作能贡献出自己的
微薄之力。

12月4号，报到交流

12月5号，开办典礼，心理学及大学生心理档案建设，拓展训
练；

12月x日，学校心理危机干预，高校心理健康教育与辅导员专



业成长； 12月x日，交流与学习。

（以上学习课件资料见附件）

学习到了心理学相关方面的知识，特别是关于大学生心理的
知识。培训班拓展的材料是《心理咨询师基础知识》（还来
不及仔细阅读，几天时间大概看了一下主要标题和内容）。
当然这一次心理健康教育骨干教师培训，更多的是给与我经
验方面的指导。

1.各高校把大学生心理健康教育课列为公共必选课也开设心
理咨询室，并且进行心理普查，参观了贵州师范大学的心理
普查的仪器。特色是：多了一个读答题卡的机器，可以许多
学生共同进行普查，这样节约时间。（贵州师范大学的心理
测评系统用的是：心灵方舟。）

2.心理学方面的课题申报经验以及成果投稿经验。在申报心
理健康课题方面各学校，各学员之间可以交流与合作。

3.心理咨询师的培训以及考试时间（每年5、11月考试）

4.管理心理健康教育的经验：

（1）学校、分院、辅导员三层管理，组织心理健康小组，请
校长任组长。

（2）各班选出心理委员，由学校心理咨询师进行定期的专业
辅导，心理委员在各班起到最基础的作用，并且可以作为学
生与老师沟通的桥梁。

（3）学校也组织教师成立教师的个人成长小组，每周一次，
对辅导员等进行心理的疏导。教师心理健康了，学生才更可
能心理更健康。



（4）每年x月x日，“我爱我”为心理健康日，有的学校把这
一周定为“心理健康活动周”，比如开展心理情景剧大赛、
心理形象大使之类的活动。

（5）各个高校共同开展活动，心理健康教师和辅导员经常互
相沟通，学会更好的处理学生心理问题。

5.心理咨询室开展工作的一点经验：

首先，学生进行心理咨询要预约时间。其次，有的高校会在
开学的时候制作并且发放心愿卡，或者叫求助卡。在遇到心
理问题的时候可以拿着求助卡到心理咨询室咨询。有学校开
通心理，实践了以后，这个方法可操作性不强，遇到了电话
被打爆的尴尬，没有时间解决更严重的同学的心理问题。如
果发放心理求助卡，学生会比较慎用自己手上两次咨询的机
会。

6.如何引起学校有关领导重视的经验

（1）有的高校请书记做心理健康领导小组长

（2）各分院设心理健康工作站

（3）学生会成立心理健康部

（4）多邀请媒体参与，可以通过电视媒体等方式引起有关方
面重视

7.申请心理健康工作的经费经验

有的高校不以单项的名义申请工作经费，比如：心理健康普
查项目、心理健康日等等，他们是以计划模式申请，就是计
划心理健康工作，比如学校有固定的咨询室，咨询师，还有
心理健康教育培训，等等。把心理健康教育成立一个体系，



一个在工作计划内的模式。

8.还有一些辅导员和心理咨询师处理小问题的交流等等。

我收获的还不仅仅是这些，还有许多心灵的触动和感动，这
些让我终身受用，也让我有一个更好更积极的心态去面对工
作，非常感动有关领导给了我这次宝贵的学习机会，感激学
生处领导的细心关注，给了我这一个重要的交流平台，希望
以后能多参加这样的学习和交流，我一定会努力学习和吸取
好的理论和经验，希望对学校相关方面的工作能贡献出自己
的微薄之力。

参加工作会议的发言篇五

历经10天的国培项目在紧张和忙碌中结束了。作为任何一个
活动总有结束的时候，但结束了总会给当事人带来一点什么
感想或者思考之类的，现在就一些感想写在这儿，请大家批
评指正。

这次培训有着严格的纪律，不能旷课，10天总共60学时，如
果旷课达3学时，将没有成绩。如果违反纪律将受到严格的批
评。所以大家都积极上课认真听讲。

长春晚上饭馆20:00钟关门，好像没有夜生活。晚上8:30下课，
步行20分钟左右回宾馆。9点多回宾馆基本上很快就到睡觉的
时间了。

经过10天的学习，学员按照纪律和平时操练评出优秀学员和
优秀班干部。每个小组优秀学员1人，总共9人，优秀班干部1
人。

为了给学员交代清楚要做的事宜，培训者为每位学员发放培
训手册一本，上面有课表及上课时间地点，同时对有每位专
家的简介，还有住宿宾馆到学校的路线图。保证每位学员不



会因为找不到上课的地方而耽误学业。堵住了故意旷课学员
的任何理由。

每位老师配发了胸牌，座位固定，桌子上有桌牌上书学员姓
名，旷课了一眼就知道是哪位学员，回答问题了就知道是哪
位学员，哪位学员不认真听课一看桌牌就知道了，哈哈，好
厉害的管理哟。

个人认为，这次国培的纪律挺严格的，同时个人感觉东北师
大作为部属院校，有着严格的师德要求。聘请的每一位老师
能严格的要求自己，老师上课不迟到不早退。连续3小时的课，
老师一直站着讲授，并且中间只休息一次，课间休息
的10——20分钟，老师还站着和学员交流沟通。说实在的，
这些老师很辛苦！

第一次和班主任郑老师交流，她就叫我郭老师。我就纳闷，
这个女人不简单啊。我报到的时候，在酒店接待我的是她的
研究生也就是班主任助理，班主任本人不在。第二天9月21日
早上集体合影，我们一组统一去的迟，买车票，所以我站在
了最后，进教室，座位也被占，我坐在了教室的最后面，这
一坐就一直坐到学习结束，因为给我安排的座位也是最后一
排。

其中有一位学员比我到得早，但当班主任助理给我讲解该注
意的问题时，我只是嗯，知道了回答，很快的就将材料领导
手，办理入住手续，而那个来的早的学员还在办手续。想不
到，她们第二天竟然能叫我郭老师，呵呵。40多人啊，一个
一个的对号真的很难，况且我的话很少。

10天做了16个专题报告，基本上每个专题为3小时。其中教育
技术学的知名教授有李艺（南京师大）、董玉琦（东北师
大）、熊才平（华中师大）、郑艳林（东北师大）、赵蔚
（东北师大）、彭立（东北师大？简历不是很清楚）；教育
学教授有于伟（东北师大）、李广平（东北师大）、李泽宇



副教授（东北师大）、刘晓明（东北师大）。中学高级教师
有李冬梅（北京大学附中）、金书辉（东北师大附中）、亓瑞
（东北师大附中，教育硕士）、谷方明（吉林大学计算机博
士后，就职于东北师大附中）；中央电教馆培训部副主任杜
光胜副教授；长春西新经济技术开发区教师进修学校副校长
赵悦（中学高级教师）。

说实在的，专家组成员还是有自己的见解、想法。尤其高中
老师，他们真的很勤奋的。在聘请的教师中，李艺老师（上
一次课标）和董玉琦老师（好几次课标）是信息技术课程标
准制定者。

信息技术课标专题讲座：李艺、董玉琦、李冬梅

这次培训从9月20日——29日，国家给每位学员给了300元的
伙食，个人感觉长春的物价特高，每天在学生食堂吃饭一
天30元根本不够，大家都是拿工资的，吃饭还是得自己拿出
来点。

由于一次接待的人员比较多，一下子找一个能接待50人的宾
馆很难，据班主任讲，她联系了多次才找到这个宾馆，由于
离东北师大净月分校比较近，所以我们就在净月校区上课。
第一次住的地方是净月会馆，标间，无星，由于该会馆每天
接待大量的人员，晚上吵吵嚷嚷，楼道里跑步声很大，夜深
人静的时候听起了很吓人的，有些学员休息不好，于是到了9
月26日，在班主任多次协调下，我们搬到了长春市的名人酒
店。离东北师大旧校区较近。于是我们就到本部上课，由于
时间比较紧，遗憾的是没有很好的参观东北师大本部校区。

净月校区上课的地方在计算机学院，由于是在教学楼，所以
参观的地方较多，本部上课的是图书馆，一进校门就是图书
馆。上机的地方在逸夫教学楼，图书馆后面。

据说名人酒店是五星级，但我感觉稍微比原来好点，比如与



净月会馆比楼道铺有地毯、房间灯光集中控制、用中央空调
（净月会馆独立空调）、有浴缸、被子够长（本人想不通，
东北人都是高个，净月会馆的被子盖不住一个人，贼短，老
板不知道怎么当的。）、床大了一点、有冰柜、擦鞋的东西、
宾馆里面有些收费项目（比如方便面、伏特加、啤酒、饮料
等等），当然收费也高了很多，具体高多少偶不知道。

我们吃饭的地方在学校食堂，净月校区学生数量少，食堂比
较大，吃饭容易，本部学生多，吃饭排队很费劲，且价格比
较高。

个人感觉这次国培没有一点商业活动，应该增加一些商业性
的赞助。其实像这么大的活动，找几个赞助商，提供一下服
务，比如视频摄制、活动场面照相等活动还是挺不错的。

如果说这次培训转变了我的教学观念、提升了教育理念、促
进理论知识的发展，这是冠冕堂皇的话语，个人感觉不是真
实的。通过这次培训更深层次得是转变了我的工作思路和教
学的想法，也就是如何培养信息技术大学生？作为高校的教
师应该给学生教点什么？我们的培养目标是什么？难道仅仅
是书本知识、教学计划或者教学大纲内的教学内容？技术发
展的后来会是怎样，还需要教学生基本技能的技术？等等，
一直得思考。思考也许没有结论、没有结果。但的确能给人
一种积极的意义。

参加工作会议的发言篇六

今天上午，大姨家的儿子要结婚，我们先去我姐姐家集合，
然后，妈妈带着我，姐姐还有小汐去大姨家。

我们要去大姨家，如果走路的话，要走很长很长的路，但是
要是翻墙的`话就能很快的过去。

我和姐姐准备翻墙，妈妈和小汐走路。我爬上去以后，就下



不来了，因为前面有很多泥，后面有两米高，下去就骨折。
突然，大姨不知道从哪里冒了出来，一下子把我抱了下来。

然后，我跑去拿沙子，刚跑到那里鞭炮闻声而来，快把我给
炸死了。我连忙上去找了几个炮，又找了一堆活，把炮放进
去，嘭！的一声，那块地变黑了。

我上了楼去看新娘，在楼上我一下子还抢了35块红包，牛吧？

另外我还玩了蹦床吃了桌，今天真开心。

参加工作会议的发言篇七

“希望之星”英语风采大赛是中央电视台主办的大型英语比
赛。大赛信守“培养兴趣、增强信心、树立榜样”的原则，
为广大英语爱好者提供了一个锻炼自我、展示自我、捕捉机
遇的宽阔舞台。大赛自xx年起每年举办一届，全国总决赛在
中央电视台进行。中央电视台对全国总决赛进行现场录像并
安排滚动播放。 海南省自xx年正式设立赛区。 海南国际文
化学院成功承办了中央电视台xx年度。

作规范，全国大赛组委会授予海南赛区最佳组织奖。 20xx年
度中央电视台海南 “希望之星”英语风采大赛由中央电视台
主办，海南国际文化学院独家承办。为此，我们诚邀贵单位
强势加盟，合力打造海南顶级英语赛事金字品牌，以展示海
南精英学子的英语风采，实现我们事业的共同发展！海南赛
区组委会办公室设在海南国际文化培训学院。中央电视
台“希望之星”英语风采大赛海南。

赛区组委会

日期：


